

# Ehre wem Ehre gebührt

Turnverein 1894 Zell e.V.

Ehre wem Ehre gebührt. Unter diesem Motto wurde dieses Jahr der Ehrungsabend des Turnvereins Zell in lockerer Atmosphäre begangen.

Der Gemeindesaal an der Katholischen Kirche in Zell war der geeignete Ort und bis auf den letzten Platz gefüllt. Den Gästen wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten, das vom Gesangsduo Biggi (Gesang) und Brian (Gitarre) sowie der Jazztangzgruppe "Mitten Drin", unter der Leitung von Uli Ross, untermalt wurde.



32 Sportler aus den Sparten Geräteturnen, Taekwondo, Leichtathletik und Jazztanz wurden für Ihre herausragenden Leistungen geehrt und mit Gutscheinen der Esslinger CityCard belohnt.

Ebenso wurden unsere langjährigen Vereinsmitglieder für 25 Jahre, 50 Jahre und 60 Jahre Mitgliedschaft im Turnverein Zell geehrt, 30

an der Zahl. Es wurde betont, dass unsere Mitglieder eine hohe Wertschätzung durch den Verein erfahren und wie wertvoll gerade langjährige Mitgliedschaften für den Turnverein Zell sind. Als Zeichen der Wertschätzung wurden an die Jubilare Weinpräsente und Blumen überreicht. Ausserden erhielten die Jubilare die Ehrennadeln des Turnvereins Zell in Silber und Gold ausgehändigt.

Ein wenig wurde auch schon etwas zum Jubiläumsjahr verraten. Der Jubiläumssekt mit vereinseigenem schickem Jubiläumslogo wurde erstmals gesichtet...

Anbei noch ein paar Impressionen vom Ehrungsabend:



